

# Murnauer Tagblatt vom 25.Juli 2008 (Seite 1)

## WERDENFELSER BÜNDNIS

### Junge Union Murnau tritt aus

CSU-Nachwuchs erleidet mit Forderung Abstimmungs-niederlage

**Murnau** – Die Junge Union Murnau hat dem „Werdenfelser Bündnis gegen Rechts“ den Rücken gekehrt. Zuvor war die CSU-Nachwuchsorganisation mit einem Antrag abgeblitzt. Der Vorsitzende Alexander Ott hatte im Namen der JU gefordert, „dass sich das Bündnis auch von Linksextremisten deutlich distanziert, um mehr Akzeptanz und dadurch größere Unterstützung von der Bevölkerung zu bekommen.“ Dazu

**Anzeige**

wolle man die Umbenennung in „Werdenfelser Bündnis gegen Links- und Rechtsextremismus“. Der Vorstoß stieß bei einem Treffen am Mitt-

woch auf deutliche Ablehnung. Tenor: Das Bündnis sei aus einem bestimmten Anlass gegründet worden, außerdem gebe es keine linksextremistischen Bestrebungen in Murnau. Ott erklärte, dass damit die JU nicht mehr mit im Boot sein könne und verließ mit einer Parteikollegin den Raum. Teil zwei des Antrags, der eine Umstrukturierung des Bündnisses in einen Verein beinhaltete, kam nicht mehr zur Abstimmung. **SEITE 10**